



# Aktuell

BAYERISCHER HOTEL- UND GASTSTÄTTENVERBAND (BHG)

## Wahlen zum EU-Parlament am 7. Juni 2009

### Bitte gehen Sie Wählen!

Keiner weiß so gut wie Sie, dass die Belange des Mittelstandes und insbesondere die des Bayerischen Gastgewerbes noch stärker in der Politik vertreten werden müssen. Wir brauchen für unsere Betriebe langfristig angelegte und vor allem wirtschaftsfreundliche Rahmenbedingungen. Dazu gehört aber auch, dass wir – wenn wir schon die Möglichkeit haben – auch alle Wahlen gehen.



Es steht uns nicht zu, an dieser Stelle eine Wahlempfehlung auszusprechen. Wer sich aber nochmals allgemein über die Themen informieren will, die auf europäischer Ebene unsere Branche betreffen, empfehlen wir den Europa-Wahlcheck unter [www.bhg-online.de](http://www.bhg-online.de). Diese Aufstellung informiert anschaulich über die Anliegen des Gastgewerbes und formuliert seine Erwartungen an die künftigen EU-Abgeordneten. Die Themen reichen dabei vom reduzierten Mehrwertsteuersatz über Arbeitsrecht, Ausbildung und Verbraucherschutz bis hin zum Urheberrecht. Ausgehend hiervon kann sich jeder selbst ein Bild davon machen, wer sich für die Belange des Gastgewerbes einsetzt.

## Europawahl – Wer sind Ihre Kandidaten?

### Sonderseiten und Sonderheft mit allen Bewerbern veröffentlicht

Sie wollen wissen, welche Politiker sich am 7. Juni der Wahl für das Europäische Parlament stellen? Dann sind Sie auf den Internetseiten des Bundeswahlleiters [www.bundeswahlleiter.de](http://www.bundeswahlleiter.de) genau richtig. Dort finden Sie alle Kandidaten sowohl alphabetisch als auch nach Parteien sortiert. Zudem werden alle Bewerber um ein Abgeordnetenmandat in Brüssel in einem Sonderheft des Bundeswahlleiters aufgelistet, das als pdf-Dokument heruntergeladen werden kann.

Hier können Sie das Sonderheft als pdf-Datei herunterladen: [Sonderheft](#)